
Lentini.  Una  pistola  e  un
fucile  in  casa  senza
autorizzazioni, denunciato
Deteneva in casa una pistola calibro 38 e un fucile calibro 12
senza alcuna autorizzazione. La pistola aveva la matricola
abrasa.  Entrambe  le  armi  erano  complete  di  cartucce.
Denunciato  un  42enne  di  Lentini,  già  noto  alle  forze
dell’ordine, per detenzione illegale di armi clandestine e di
munizionamento.
(foto: archivio)

Avola.  Il  sindaco  consegna
due targhe al Primo Circolo
De  Amicis  per  il  lavoro
svolto  dagli  alunni  sulla
Shoah
Due targhe in memoria della Shoah nel suo 70° anniversario. Le
ha consegnate il sindaco di Avola, Luca Cannata, ai plessi
della scuola primaria Coletta e Lido. Gli alunni del primo
Circolo  Didattico  De  Amicis,  infatti,  nel  corso  della
settimana,  dedicata  alla  riflessione  sulla  Shoa,  si  sono
dedicati  a  numerose  attività  sul  tema  come  dibattiti,
laboratori di lettura, allestimento di una mostra di elaborati
grafico-pittorici  e  composizione  di  poesie.  Al  termine  di
questa intensa settimana, gli alunni delle quinte classi dei
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plessi Coletta e Lido hanno ricevuto la visita del sindaco
che, oltre a consegnare le targhe, ha espresso apprezzamenti
per il lavoro svolto dai ragazzi e dai docenti. Grande la
soddisfazione  del  dirigente  scolastico  Stefania  Stancanelli
che ha plaudito all’operato dei docenti e ha ringraziato tutti
gli alunni presenti per aver dato un originale contributo
all’iniziativa  programmata  dalla  scuola.  Nel  corso
dell’evento,  gli  alunni  hanno  recitato  bellissime  poesie
composte da loro e hanno letto alcuni brani tratti dai più
famosi testi di narrativa del ‘900.

Floridia. "A saluti, a prima
cosa!",  nell'aula  consiliare
si  parla  di  corretta
alimentazione
“A saluti, a prima cosa! Conoscere e scegliere la corretta
alimentazione sana e naturale per i bambini ed adulti da 0 a
120 anni”. E’ questo il titolo dell’incontro dibattito in
programma oggi, alle 16.30, nell’aula consiliare del Comune di
Floridia, promosso dall’associazione dilettantistica sportiva
“Olympus”  con  il  patrocinio  di  “AssoVegan”,  Associazione
vegani  italiani.  Il  tema  “Cura  e  guarigione  dei  disturbi
neoplastici  e  delle  malattie  indotte  dalla  scorretta
alimentazione” sarà affrontato da Maria Agnello, specializzata
in microbiologia, virologia, neuro immuno modulazione, esperta
di alimentazione nella prevenzione e cura delle principali
patologie, nonché in diagnosi differenziale della composizione
corporea  e  interazione  tra  sistema  nervoso-endocrino  ed
immunitario. Esperta in alimentazione prevalentemente vegetale
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ad  azione  alcalinizzante  e  antiinfiammatoria.  “L’importanza
dell’alimentazione  naturale  in  età  pediatrica  ed
adolescenziale, per prevenire disturbi e malattie” sarà invece
l’argomento affrontato da Pietro La Monaca, medico chirurgo,
specialista in pediatria, esperto in nutrizione, membro della
Ssnv,  Società  scientifica  di  nutrizione  vegetariana,
prevenzione e cura dietetica delle malattie anche in ambito
oncologico. Modererà Cetty Bruno.

Floridia. "Così ridurremo le
emissioni di CO2", presentati
i  progetti  del  Paes
"Obiettivo  Zero  Valle  degli
Iblei"
Illustrate ieri sera a Floridia le modalità di azione che si
sono  dettati  i  sindaci  dei  nove  comuni  della  provincia
aderenti al “Patto dei sindaci” per il Paes, “Obiettivo Zero
Valle  degli  Iblei”,  che  vede  insieme  Buccheri,  Buscemi,
Canicattini  Bagni,  Cassaro,  Ferla,  Floridia,  Palazzolo
Acreide, Solarino, Sortino per la riduzione di emissioni di
CO2 del 21 per cento almeno entro il 2020. Quello dei nove
Comuni della Valle degli Iblei, con capofila il Comune di
Ferla, è l’unico documento di pianificazione con obiettivo
congiunto in Sicilia attorno al “Patto dei Sindaci” e mira
allo  sviluppo  non  solo  di  politiche  locali  ma  anche
territoriali condivise che aumentino il ricorso alle fonti di
energia rinnovabile e stimolino il risparmio energetico negli
usi  finali.  Un  progetto  che  i  firmatari  del  patto  hanno
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trasformato in strategie concrete all’interno di un documento
di  programmazione  energetica  i  cui  contenuti  sono  stati
illustrati ieri nel convegno presso il centro servizi del
Comune di Floridia alla presenza di amministratori, cittadini
e famiglie dei vari Comuni coinvolti. Una sfida rilevante
quella avviata, visto che si parte da un consumo di energia
riferito al territorio dei nove Comuni è pari a 330 GWh che
comporta ben 100.000 tonnellate di CO2 emessa in atmosfera su
base annuale. La maggior parte di questo consumo di energia è
collegabile al settore residenziale, che da solo incide circa
il 50% dei consumi totali.
Il vettore energetico principale rimane l’energia elettrica:
infatti,  il  40%  circa  dei  consumi  totali  sono  elettrici.
Secondo vettore per rilevanza in bilancio è il gasolio, a cui
si attribuisce circa il 25% dei consumi complessivi comunali.
Questi alcuni dati dell’approfondita analisi che ha permesso
di identificare i quattro filoni di azione su cui si è scelto
di  intervenire:  il  settore  residenziale,  il  settore  del
terziario pubblico, quello dei trasporti ed infine le fonti
energetiche rinnovabili.
A  fornire  i  dettagli,  nella  tavola  rotonda  coordinata  da
Barbara  Sarnari  dello  Svi.Med.  onlus,  è  stato  Filippo  Lo
Iodice di Ambiente Italia, che ha anche indicato alcune delle
ipotesi  di  lavoro  da  mettere  in  campo  per  trasformare
concretamente il patto dei sindaci in “patto dei cittadini”.
Al  ruolo  degli  enti  pubblici  per  raggiungere  i  risultati
pianificati  va  infatti  abbinato  il  ruolo  fondamentale  dei
privati  che,  accompagnati  in  un  percorso  comune,  potranno
risparmiare  energia,  emettere  meno  CO2  e  pagare  meno  in
bolletta. A tal proposito già in queste settimane sono stati
realizzati numerosi incontri con la cittadinanza e le scuole
dei nove Comuni del raggruppamento, raggiungendo centinaia di
studenti  e  famiglie  che  hanno  acquisito  una  maggiore
consapevolezza  sull’importante  sfida  da  vincere  nel
territorio, nelle loro case e magari per le loro professioni
attuali e future. Con filmati multimediali, relazioni degli
esperti  e  pieghevoli  informativi  messi  a  disposizione  dei



residenti  dei  nove  Comuni,  è  stato  possibile  offrire
suggerimenti e consigli da attuare in casa. In ambito pubblico
il  Paes  ha  identificato  vari  ambiti  di  riqualificazione
puntando  l’attenzione  sull’edilizia  scolastica  con
illuminazione a led, mentre negli edifici pubblici riscaldati
è  stata  valutata  la  necessità  di  sostituire  i  sistemi
impiantistici  esistenti  con  generatori  più  efficienti.  Si
interverrà anche sugli impianti di sollevamento delle acque.
Infine  nel  settore  dei  trasporti  pubblici  si  prevede  lo
svecchiamento  del  parco  veicolare  e  l’attivazione  di  car
pooling per la mobilità condivisa. “Il Piano d’Azione per
l’Energia  Sostenibile  è  stato  presentato  ieri  al  “Joint
Research Centre” del Patto dei Sindaci – spiega Michelangelo
Giansiracusa, sindaco di Ferla, Comune capofila – Questo primo
risultato non è un punto di arrivo, ma il punto di partenza di
questa  sfida  comune  verso  il  2020”.  Tra  i  relatori
dell’incontro di ieri anche il sindaco di Floridia, Orazio
Scalorino e il sindaco di Canicattini Bagni, Paolo Amenta che
è anche vicepresidente Anci Sicilia. Confronto aperto con i
rappresentanti degli ordini professionali, delle associazioni
di categoria e con gli esperti di smart city.
Numerose le persone che hanno visitato la sala dimostrativa
sull’efficienza  energetica  allestita  all’interno  del  centro
servizi della zona artigianale del Comune di Floridia. La sala
resterà fruibile fino a Maggio per scolaresche e famiglie che
intendono conoscere meglio le possibili soluzioni da applicare
nelle  proprie  case  per  ridurre  consumi  e  bolletta.  Per
informazioni è possibile contattare la Svi.Med.onlus al numero
3466441286 o via email paes.obiettivozero@gmail.com. E’ stata
inoltre  attivata  una  pagina  social
www.facebook.com/paesobiettivozero.



Augusta. Tentava di estorcere
consistenti somme di denaro a
un  commerciante,  arrestato
33enne
Avrebbe tentato di estorcere consistenti somme di denaro a un
titolare  di  un  pubblico  esercizio  del  centro  di  Augusta.
Vincenzo  Formica,  33  anni,  già  conosciuto  alle  forze  di
polizia, è stato arrestato da personale della Polizia di Stato
in servizio al Commissariato di Augusta che ha dato esecuzione
all’ordinanza di custodia cautelare in carcere, emessa dal
giudice per le indagini preliminari del Tribunale di Siracusa.
L’attività di polizia giudiziaria, sia di tipo tecnico sia
tradizionale,  coordinata  dalla  Procura  della  Repubblica  di
Siracusa, ha infatti consentito di appurare che Formica aveva
avviato molteplici attività con intento estorsivo, pretendendo
la dazione periodica di una somma di denaro per un presunto
servizio di vigilanza. L’intento estorsivo, veniva manifestato
da Formica con la minaccia rivolta all’esercente – vittima di
danneggiamenti all’attività commerciale in caso di rifiuto,
rafforzata  dalla  prospettata  appartenenza  a  un  gruppo
criminale  mafioso.  Formica  è  stato  associato  alla  Casa
Circondariale “Cavadonna” di Siracusa.

Buscemi. Incendio nella notte
in  una  stalla,  salvati  gli
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animali. Dolosa l'origine
Capannone  distrutto  nella  notte  dalle  fiamme  in  contrada
Casalelli.All’interno  della  struttura,  utilizzata  come
ricovero di animali, vi erano diverse bestie tratte in salvo
dai Vigili del Fuoco. L’incendio avrebbe avuto origine da
alcune balle di paglia. Ci sono volute due ore di lavoro per
riuscire a domare l’incendio che minacciava anche un trattore
e diversi attrezzi agricoli.
I vigili del fuoco hanno inibito l’accesso al fienile sino al
completo  ripristino  delle  condizioni  di  sicurezza,  anche
strutturale.  Diversi  gli  elementi  rilevati  che  rendono
verosimile  il  dolo  all’origine  dell’evento.  Sul  posto,  i
Carabinieri.

Noto.  In  carcere  un  ladro
seriale di 44 anni
Eseguito dalla Polizia l’ordine di carcerazione emesso dalla
Procura  della  Repubblica  del  Tribunale  di  Siracusa  nei
confronti di Diego Vaccarisi, 44 anni, responsabile di una
serie di furti. L’uomo, dopo le formalità di rito, è stato
tradotto nella Casa Circondariale di Cavadonna.
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Priolo.  Si  accanisce  contro
un  altro  automobilista  per
problemi  di  parcheggio,
denunciato un 67enne
Per  futili  motivi,  a  seguito  di  una  lite  su  strada  per
problemi di parcheggio, si è accanito nei confronti di un
altro automobilista, procurandogli lesioni e danni al proprio
mezzo.  Per  il  reato  di  lesioni  e  danneggiamento  è  stato
denunciato dalla Polizia un 67enne.

Augusta. Al via nelle scuole
il  progetto  "Alma"  per
contrastare  la  violenza  di
genere
Un progetto contro la violenza di genere nelle scuole scuole
medie  inferiori.  Si  è  parlato  di  questo  nel  corso
dell’incontro che si è tenuto ieri, nella sede del Partito
Democratico  di  Augusta,  con  le  associazioni  antiviolenza
“Nesea” e “I colori di Aretusa”, coordinate dall’attore Luigi
Tabita.  All’assemblea  hanno  partecipato  professionisti  del
settore quali psicologi, pedagogisti e legali. Tutti insieme
per  la  definizione  del  progetto  “Alma”  che,  come  spiega
l’avvocato Cristina Crisafulli, referente dell’iniziativa per
le  scuole  “si  rivolge  soprattutto  ai  giovani  in  fase
adolescenziale, un momento in cui i principi, i valori, e in
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parte la personalità dell’individuo sono ancora in via di
formazione.  Pertanto  -aggiunge  Crisafulli  –  lavoreremo  per
evitare  il  sorgere  di  dannosi  pregiudizi,  favorendo,
piuttosto, la nascita della cultura della diversità in un
programma  che  presto  sarà  ufficialmente  presentato  agli
istituti scolastici per essere inserito all’interno del Piano
dell’Offerta Formativa dell’anno venturo. In questo semestre
inoltre – conclude l’avvocato Crisafulli – si terranno dei
primi incontri con i docenti e i genitori degli studenti,
finalizzati alla sensibilizzazione al tema”.

Augusta.  Dramma  della
solitudine  all'ex  piscina
comunale:  senza  tetto  muore
per ipotermia
Dramma  della  solitudine,  ieri  all’ex  piscina  comunale.Una
morte, quella di un uomo di 41 anni, augustano, che insieme
alla sua famiglia avrebbe trovato nella struttura abbandonata
il  proprio  rifugio  di  fortuna,  su  cui  adesso  indaga  la
magistratura.Il  cadavere  dell’uomo  è  stato  rinvenuto  ieri
pomeriggio, ma il suo decesso risalirebbe a un paio di giorni
prima a causa di un’ipotermia legata quasi certamente alle
basse temperature degli ultimi giorni. Il Movimento cittadino
“CambiAugusta” esprime cordoglio per la vittima e vicinanza
alla famiglia, ma sollecita al contempo chi di competenza a
chiarire se vi siano dei responsabili. “Dinanzi a fatti del
genere – commentano Marco Stella e Peppe Di Mare – siamo tutti
colpevoli, cittadini, istituzioni e associazioni, nel non aver
sentito un grido di disperazione e dolore di chi ne aveva
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bisogno.  Ci  chiediamo  come  sia  possibile  che  lo  stato  di
abbandono e pericolosità della ex piscina comunale sia stato
così  facilmente  accessibile  ed  aperto  (fino  a  ieri)  alla
possibilità che qualcuno possa farne residenza abituale. Chi
di dovere può non avere svolto appieno il proprio compito”.
ipotermia. ieri pomeriggio cadavere da un paio di giorni. lui
era di augusta. famiglia


